
 

 

Neuwahlen zum Präsidium der AESC Deutschland  

Ulrich F. Ackermann (TRANSEARCH) als Vorsitzender bestätigt  

Brüssel – 9. Dezember 2010 – Bei den Neuwahlen für 2011 zum Präsidium der Association 
of Executive Search Consultants in Deutschland (AESC) wurden mit Hubertus Graf Douglas 
(Korn/Ferry) und Franco Parodi (Parodi & Associates) zwei neue Mitglieder in das 
sechsköpfige Gremium gewählt. 
 
Für eine weitere Amtsperiode in ihren Positionen bestätigt wurden der Vorsitzende Ulrich F. 
Ackermann (TRANSEARCH), Dr. Christine Stimpel (Heidrick & Struggles), Thomas Becker 
(Russell Reynolds) sowie Dr. Dieter Unterharnscheidt (Spencer Stuart). 
 
Die AESC ist die weltweite berufsständische Vertretung für Executive Search, die 
Besetzungen von Führungspositionen in festem Auftrag durchführt. Über 6.000 Berater 
haben sich durch ihre Mitgliedschaft in der AESC auf die Einhaltung höchster professioneller 
und ethischer Standards verpflichtet. In Deutschland vereint die AESC die führenden 500 
Executive Search Professionals. 

 

 

New elections in the AESC Board Germany  

Ulrich F. Ackermann (TRANSEARCH) is confirmed as Chairman 

BRUSSELS – December 2010 – The Board elections for 2011 of the Association of 
Executive Search Consultants in Germany (AESC) resulted in to new members: Hubertus 
Graf Douglas (Korn/Ferry) and Franco Parodi (Parodi & Associates). 
 
Ulrich F. Ackermann (TRANSEARCH), Chairman, Dr. Christine Stimpel (Heidrick & 
Struggles), Thomas Becker (Russell Reynolds) and Dr. Dieter Unterharnscheidt (Spencer 
Stuart) are confirmed for a further period of office in the board consisting of six members. 
 
The Association of Executive Search Consultants (AESC) is the worldwide professional 
association for the retained executive search industry. The AESC promotes the highest 
professional standards in retained executive search consulting, broadens public 
understanding of the executive search process, and serves as an advocate for the interests 
of its member firms. For more information, or to download the AESC Code of Ethics and 
Professional Practice Guidelines, please visit www.aesc.org.  

 

 

 


